
 

 

ATA DA COMISSÃO ESPECIAL DAS ELEIÇÕES CONSELHO MUNICIPAL DE 

EDUCAÇÃO DE SALTO SP 

 

Aos quinze dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte e três, reuniram-se na 

SALA PAULO FREIRE, os membros conselheiros abaixo mencionados, para a 

reunião, iniciada às dezoito horas. Iniciou-se a presente com os agradecimentos 

da Coordenadora Evelize Assunta Padovani. Após as eleições remotas, estes 

conselheiros receberam as indicações para algumas representações para 

análise. Foi apresentada a documentação do senhor Marco Aurélio Rachid 

Batalha, que representa os pais da Rede Estadual de Ensino. Ao analisar a 

documentação, verificou-se que o referido conselheiro apresentou matrícula de 

um aluno maior de 18 anos de idade. Ao consultar este colegiado, ficou acertado 

que de acordo com o Regimento Interno, não há empecilho para ocupação da 

representação, uma vez que não estipula no Regimento faixa etária e sim, 

representação de aluno da Rede Estadual. Na ocasião foi apresentada a 

comprovação de matrícula, a autorização da genitora do aluno para que o 

conselheiro o represente, ficando à disposição de todos nos arquivos deste CME 

SALTO SP. Sendo assim, é ratificada a indicação do senhor Marcos Aurélio 

Rachid Batalha para ocupar a representação de Pais dos alunos da Educação 

da Rede Estadual neste município. Nada mais. Eu (a) Rodrigo Lucas de Oliveira, 

secretário, digitei a presente ata que será lida e assinada pelos presentes. 

 

Evelize Assunta Padovani (Coordenadora)______________________________ 

Marcos Aurélio Rachid Batalha (Relator)________________________________ 

Rodrigo Lucas de Oliveira (Membro)___________________________________ 

  


